

サロン・ド・K 令和6年5月例会案内

桜前線が北上中です。草花が芽吹き、鳥が鳴き、良い季節です。夏の到来はもうしばらく待ってからにして欲しいです。

さて、次回のサロンは、

5月12日(日) am 10:30 ~

ナレッジサロン (Tel:06-6372-6427, グランフロント大阪・北館7F) にて
大阪大学大学院工学研究科生物工学専攻教授 兼 大阪大学先
導的学際研究機構産業バイオイニシアティブ研究部門部門長
福崎英一郎 先生 による

「メタボロミクスの原理と応用」

です。新しい科学分野で活躍中の福崎先生にお願いしました。福崎先生からのメールには「メタボロミクス (Metabolomics) とは代謝物 (Metabolite) の網羅的なプロファイリングに基づく科学 (Omics) です。本日の講演では、メタボロミクスの原理を説明するとともに、応用展開についてわかりやすく説明させていただきます」と書かれています。ご期待下さい。

それではまたサロンで逢いましょう。日本での野球熱は未だ健在のように思えますが、米国では(他の競技に比べて)近年野球人気は低下しています。これを憂慮した米国の関係者が、スピーディ化が必要と考え、始めたのがタイブレーク制やピッチクロックの導入です。更に、近い将来大きくルールが変わるそうです。(栗山英樹氏と私の従兄弟で作家、野球殿堂入りの佐山和夫氏の対談記事によれば) 何と！ 野球は9回制から7回制になるそうです。そんなことしてより面白くなります？

SALONSALONSALONSA
AL ALONSA AL
LO LONS SALO
ON ON NSALON
NS ONSALONS
SA SA ALOHSA
AL ALON NSAL
LO LONSAL LO
ONSALONSALONSALON

令和6年4月9日

北村 肇



★ 今月の言葉 ★

人生で本当に重要な瞬間は、手遅れになるまでわからない。 — アガサ・クリスティ —